

R. 42

DS

767

La Tercera / Viernes 23 de enero de 1998



COPISA

● Los tres ganadores del concurso de poesía joven (de izquierda a derecha): Rafael Rubio, Carlos Baier y Eduardo Astura.

Concurso Yo No Me Callo Zurita: "Tenemos poesía para rato"

Esta semana se dio a conocer el resultado del Primer Concurso de Poesía Joven, llamado sugerivamente Yo No Me Callo, en el que participaron más de 500 jóvenes entre 20 y 25 años de todo el país. El poeta Raúl Zurita, jurado único del certamen auspiciado por La Tercera, señaló su sorpresa por la

Los Andes, en una antología que también recoge las menciones honoríficas.

Según señala Zurita en la presentación del libro, "al ver este concurso, puedo decir que tenemos poesía para rato". El ganador Rafael Rubio, de 22 años, manifestó su satisfacción por este premio, que además de la publicación

Zurita, "Tememos poesía para rato" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Zurita, "Tememos poesía para rato" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)